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También lo podés conseguir en...

    En junio, las ventas minoristas de las pequeñas y medianas empresas tuvieron
una caída interanual del 0,5% a precios constantes. En la comparación con el mes
anterior también se verificó un descenso del 6,7%. No obstante, en el primer
semestre del año las ventas acumulan un crecimiento interanual del 9,1%. Esto
refleja cierta recuperación contra el descenso del 17,2% que habían experimentado
durante el mismo período del año pasado.
  En cuanto a la situación económica de los comercios, el 58,3% indicó que se
mantuvo respecto al año anterior, mientras que un 27,5% afirmó que empeoró. Sin
embargo, el 50% de los encuestados cree que la situación económica de su negocio
mejorará de cara al próximo año, mientras que sólo un 7,8% estima que será peor.
  Por su parte, algunos rubros experimentaron incrementos puntuales impulsados
por las compras por el Día del Padre y el cobro del medio aguinaldo, aunque estos
repuntes no lograron modificar de forma significativa la tendencia general del
mercado, que continúa mostrando signos de fragilidad.
  En el análisis por rubro, se observó que, de los siete sectores relevados, cinco
registraron crecimientos interanuales. Alimentos y bebidas lideró con un alza del
1,8%, seguido por Farmacia (1,3%), Ferretería, materiales eléctricos y de la
construcción (0,7%), Bazar, decoración, textiles de hogar y muebles (0,4%) y, por
último, Perfumería (0,2%). Por otro lado, dos rubros presentaron caídas: Calzado y
marroquinería, con un descenso del 5,2%, seguido por Textil e indumentaria, con
una baja del 4,7%.
  Diversos comercios informaron menores niveles de facturación y reducción en la
afluencia de clientes. Sin embargo, se mantienen niveles de demanda en canales digitales y a través de estrategias de precios agresivos. En sectores estacionales, las condiciones
climáticas incidieron positivamente sobre el desempeño mensual.
  En este escenario de consumo frágil, la finalización del programa Cuota Simple planteó un desafío adicional para los comercios pymes que dependen del financiamiento en cuotas
para sostener sus ventas. Como respuesta, CAME gestionó la creación de Cuotas MiPyme, un nuevo sistema que desde el 1° de julio les permite a los comercios adheridos ofrecer
3 ó 6 cuotas con tasas promocionales y sin límite de monto, contemplando los mismos rubros que el plan anterior. Esta iniciativa busca brindar a las pequeñas y medianas empresas
una herramienta clave para estimular la demanda y reforzar la competitividad del comercio minorista pyme en un contexto de caída del consumo.

 Ante una denuncia de la “Fundación
Planeta Vivo”, guardaparques del
Parque Pereyra Iraola encontraron una
masacre de animales, por lo que la
Policía tomó intervención y el hecho es
investigado por la Justicia.
  Según informaron, la Fundación tomó
conocimiento por publicaciones de
ciclistas en redes sociales se encontr-
aron una masacre de perros, ovejas, cerdos, entre otras especies en cercanía del
Castillo.
  “A todos le faltaban las cabezas y las patas. Inmediatamente dimos aviso a la
Policía del Destacamento Parque Pereyra, quienes comenzaron actuaciones con la
policía científica con dicha fundación como testigo de este aberrante hecho”, explicaron.
  Y se conoció que investigadores policiales junto a Guyardaparques encontraron una cuchilla a metros del lugar, la que fue incautada para ser
periciada. Todo apuntaría a un ritual.



  Murió Carlos Taphanel.
Un colega, un amigo, un
tipo inteligente y coheren-
te.
  Lo vamos a necesitar.
  Un beso al cielo. Y un fra-
ternal abrazo a su com-
pañera de vida, Brenda, y
a sus dos hijos.
  Carlos supo desempeñar-
se en varios espacios ra-
diales, donde supo llevar
adelante una noble tarea
periodística ligada a la ta-
rea social y política, que en
un tono crítico e inteli-
gente supo desplegar una
mirada distinta al enfoque
general.
  También era un apasio-
nado del periodismo gráfi-
co, donde editó durante
algún tiempo el periódico
La Voz, homónimo de su
programa de radio que venía haciendo en Radio Wen.
 Hasta la vista, amigo.
 QEPD

  Desde el Municipio de Quilmesvemitieron un comunicado donde lamentaron
"profundamente su fallecimiento", destacando como un "reconocido periodista y de
extensa trayectoria en los medios locales".
  "Muy querido por sus colegas y compañeros de trabajo, el 'Tapha' en los últimos años
estuvo a cargo de la página web La Voz del Grito, además de desempeñarse en distintas
radios de Quilmes.
  Desde la Comuna les damos nuestro más sentido pésame a los familiares, amigos y
allegados, y todo el apoyo y fuerza para llevar adelante este delicado momento".

  La CAME (Confederación de la Mediana Empresa) advirtió y volvió a repetir una vez
más que el consumo "no repunta" en Argentina, a pesar de promociones y financiación,
con una caída sobre otra caída en comparación con el año anterior.
  Salvador Femenía, secretario de prensa de CAME, lamentó que la rentabilidad de los
comerciantes es muy reducida y que les cuesta amortizar los costos fijos, que han
aumentado por las tarifas. Explicó que, si bien se ofrecen descuentos de hasta el 50% y
planes de 12 cuotas, esto no es suficiente porque los consumidores tienen menos
dinero disponible, con el 50% de las personas sin llegar a fin de mes. Femenía criticó
que, bajo la administración actual, no se han bajado impuestos, sino que se sumó el
Impuesto a las Ganancias, encareciendo el precio final y profundizando la caída del
consumo.
  En relación a datos concretos, la nota menciona que el consumo en supermercados del
NOA (Noroeste Argentino) bajó un 3,3% en abril de 2025 en comparación con abril de
2024. Aunque la facturación en los supermercados creció, la inflación del 48,9% en la
región superó ese aumento, resultando en una caída real del consumo. Estos datos
provienen de la Encuesta de Supermercados del INDEC, siendo la última información
disponible.



  La UTN Avellaneda, la Cáma-
ra Argentina de Ciberseguri-
dad y la compañía interna-
cional Kaspersky darán inicio
a la segunda cohorte de la Di-
plomatura en Ciberseguridad
con el objetivo de brindar ca-
pacitación en tecnologías
aplicadas para gestionar so-
luciones líderes del mercado
en entornos laborales diver-
sos.
  La carrera está dirigida a pro-
fesionales de TI (Tecnologías
de la Información), consulto-
res, estudiantes avanzados y
profesionales en general,
quienes potenciarán su for-
mación con habilidades prác-
ticas y competencias estraté-
gicas para enfrentar los retos
de un sector de la industria
en crecimiento permanente y poder dar respuesta a la creciente demanda de personal
capacitado en ciberseguridad.
  Durante las clases se abordarán temas que abarcan desde los fundamentos básicos
hasta la práctica operativa y la gestión avanzada, tales como Fundamentos de
Ciberseguridad (evolución, conceptos fundamentales); Operaciones (controles, gestión
de identidades, seguridad, informática forense, infraestructuras críticas) y Gestión,
Gobierno y Normativas (riesgos, normativas y legislación).
  La Diplomatura se dictará en forma virtual (con encuentros sincrónicos y asincrónicos),
con inicio en el mes de agosto. Para mayor información e inscripciones, comunicarse a
ciberseguridad@fra.utn.edu.ar

El Defensor del Pueblo de
Avellaneda, Daniel García,
informó que: "el próximo
7 de julio vencen los plazos
para que Patricia Bullrich,
Luis Caputo y el presidente
del Banco Hipotecario
S.A., contesten los oficios
cursados, solicitando in-
formación sobre la entrega
de viviendas del predio
'Sagol I', a personal de las
fuerzas de seguridad".
  Recordó Daniel García
que se trata de 160 viviendas ya adjudicadas, "legítimamente", a 160 familias, se las des-
pojó de sus casas y se las entregaron a las fuerzas de seguridad.
  Por ello el Defensor del Pueblo de Avellaneda aseveró que seguirá exigiendo respuesta
de los organismos del Poder Ejecutivo Nacional, porque esas viviendas son de las 160
familias que fueron estafadas.
  Dijo Daniel García: "Pido justicia para las 160 familias de Sagol I".

 En el marco del dinámico avance de las nuevas tecnologías que generan transforma-
ciones en la industria y amplían las oportunidades profesionales, la Secretaría de Cultura
y Extensión Universitaria de la UTN Avellaneda organiza el curso de "Introducción al
Internet de las Cosas (IoT) y Transformación Digital".
 La cursada es gratuita y se dicta en forma online asincrónica, a través de la plataforma
Cisco Networking Academy, y estará disponible hasta el 10 de julio.
 Para más información y acceso a la capacitación, ingresar en https://extensionfra.com.ar/
courses/introduccion-al-internet-de-las-cosas-y-transformacion-digital/ o comunicarse
al 4201-7211, por mail a extension@fra.utn.edu.ar o al Instagram @extension.utnavellaneda



Diario papel, web y
redes al instante...
Lo que no ves en otro lado,

lo lées siempre acá...

 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recorrió  los trabajos de bacheo en hormigón
que se están llevando adelante en la intersección de San Mauro Castelverde y Lisandro
de la Torre, en Quilmes Oeste, en el marco del Plan Municipal de Bacheo, que comprende
la reconstrucción de pavimentos de hormigón en distintos puntos del distrito y que se
realiza con fondos 100% municipales.
  "Supervisamos los trabajos de bacheo en Quilmes Oeste que son parte del plan municipal
con el que seguimos mejorando la circulación y manteniendo las calles en condiciones.
Aún en este contexto tan difícil, desde el Municipio redoblamos esfuerzos y con
creatividad, trabajo y planificación seguimos construyendo la ciudad que nos
merecemos", sostuvo Mayra, que dialogó con vecinos, y estuvo acompañada por el
secretario de Servicios Públicos, Sebastián García, y el director general de Bacheo,
Sebastián Rodríguez.
  Esta obra consta del desmonte, la preparación del suelo y el volcado de hormigón H30,
mediante retropala y mini pala cargadora, respectivamente. A su vez los trabajos tendrán
una duración aproximada de diez días, por lo cual ese tramo de la calle estará cerrado al
tránsito durante ese tiempo. Esta tarea se efectuó en respuesta a una demanda vecinal
realizada a través del SUAV (Sistema Único de Atención al Vecino).
  Al respecto, Sebastián García, destacó la labor del Municipio en este momento, ante la
falta de financiamiento del gobierno nacional: "Estamos haciendo un esfuerzo tremendo
desde lo financiero y económico, y es muy bueno el manejo que está llevando adelante la Intendenta municipal para que nosotros podamos seguir dando respuesta a los vecinos en
la calle con el bacheo, el alumbrado, la limpieza, el desmalezado. También para mantener los espacios públicos en general, las plazas, parques y paseos".
  A su vez, desde la citada área comunal también se llevaron adelante trabajos de limpieza integral en Quilmes Oeste, en el cuadrante comprendido entre las avenidas La Plata,
Calchaquí, Amoedo y 12 de Octubre, los cuales incluyen levantamiento de ramas, montículos y escombros, entre otras tareas.



Contactos: 11 3246-5487
grimauxbienesraicesquilmes@gmail.com

"A nuestro Movimiento lo
conducen las ideas,la con-
cepción de una Política
objetiva y visionaria de la
doctrina del compañero Pe-
dro Coria, que nos guía y en-
contramos a cada paso. Co-
mo discípulos volvemos a sus
palabras y encontramos la
manera de militar sostener y
organizarnos en los barrios,
ampliando nuestro espacio",
recuerdan desde el Polo So-
cial y Productivo que justamente lleva su nombre.
Añadieron que "a Pedro Coria lo recordamos y reivindicamos con
nuestra bandera, en cada localidad ,en cada barrio ,en cada polo
productivo, ,cultural y deportivo que llevan su nombre porque las
ideas no mueren ,se multiplican y sobre se comparten como nos enseñó
el a compartir…"
"Y esos grandes principios son eternos para cada compañero y comp-
añera que se siente parte de este movimiento realmente colectivo en
el que encontramos una respuesta política.
Compañero Pedro Coria,¡Presente Ahora y siempre!", escribieron en
un emotivo comunicado.

Por estas horas Sebastián Pareja
parece ganarle la pulseada a
Agustín Romo y la banda del
Gordo Dan. El "karinismo" exul-
tante.
Políticamente, se lee como una
mayor amplitud, dentro de un
sector más ortodoxo. Y un mejor
en terreno para figuras que quisieran (o ya están recontradispuestas)
acordar, como en Quilmes, el ex intendente y actual diputado provincial,
Martiniano Molina.
La charla de arriba sería LLA con el propio Diego Santilli para el caso
que el 'pelado' acceda a poder renovar su banca en este 2025. La juga-

da que el molinismo, si existiese, viene bregando.
Mientras tanto en las últimas dos semanas han visto a Molina recorrer en bicicleta parando a charlar con
comerciantes del centro quilmeño, un tema que algunos leyeron como una vuelta al ruedo local.

El Juzgado Federal N.º 1 de San Isidro excarceló a Iván Díaz Bianchi, Aldana Muzzio y Candelaria Montes.
Alesia Abaigar ya está en su casa y rechazó medidas alternativas a la prisión preventiva de la concejal de
Quilmes, Eva Mieri, "bajo argumentos legales equivocados", como denunciaron desde el CELS (Centro de
Estudios Legales y Sociales).
Agregando que "el aparato punitivo del Estado está volcado a perseguir una acción política".

Bienvenido Rodríguez Basalo, presidente del Colegio de Abogados de Quilmes y abogado defensor de la
concejal Eva Mieri (concejal de Unión por la Patria), denunció un "grave exceso" la detención de su defendida.
Mieri fue arrestada en el marco de una investigación por un escrache con heces en el domicilio del diputado
nacional José Luis Espert y, según Rodríguez Basalo, permanece incomunicada.
El letrado criticó duramente la interpretación de los hechos, señalando que el "espíritu del artículo fue estirado"
y que se está utilizando una figura penal que a su juicio atenta contra la libertad de expresión. "Tiraron caca e
interpretaron que es un acto de terrorismo; es un exceso", afirmó, manifestando su preocupación por la
interpretación judicial que califica el incidente como un "delito contra el orden público".
Rodríguez Basalo destacó varias irregularidades durante el operativo, como la detención en horario nocturno
y la participación de 50 policías simultáneamente en los allanamientos relacionados con el caso. Cuestionó la
desproporción de la medida, preguntándose: "¿Alguien en el sano juicio cree que el diputado va a dejar de
hacer política porque le pusieron un pasacalle?".
Para el abogado, la detención de Mieri, a quien describió como una "luchadora y militante política", envía un
mensaje más preocupante que su situación procesal: un mensaje de "encierro, de no meterse" para quienes
valoran la vida democrática.

El funcionario nacional quilmeño Julio Nieto, quien ocupa
un importante cargo dentro de la AFIP - Aduana-, tuvo
una fuerte participación en el acto evangelista Chaco,
donde el presidente Javier Milei, fue orador en la
inauguración el último fin de semana.
Nieto ocupó un lugar expectante durante la ceremonia al
lado de Karina Milei, secretaria general de la Presidencia,
lo que originó un sinnúmero de comentarios, sobre todo
ligado al plano polìtico.
El Suburbano supo que desde hace tiempo el propio Nieto
es parte importante dentro del equipo de trabajo del Apóstol
Guillermo Madonado, quien dirige una enorme iglesia en
Miami (Iglesia El Rey Jesus), "madre" de la que hoy quedó
abierta en la Provincia del Chaco, a cargo del pastor Jorge
Ledesma.
El Ministerio Internacional El Rey Jesús es una megaiglesia
evangélica localizada en Miami, Estados Unidos. Tiene
una asistencia mayor a 12.000 personas, lo que la convierte
en la iglesia hispana más grande en EEUU.



"Estuvimos junto a diputados y sena-
dores nacionales, referentes políticos,
sindicales, estudiantiles, feministas, reli-
giosos y de derechos humanos frente al
penal de Ezeiza para exigir la libertad de
nuestra compañera Eva Mieri, presa
política de Arroyo Salgado, Bullrich y
Milei.
¡LIBERTAD PARA EVA MIERI, YA!", afirmó el mensaje en la red social X de La Cámpora.

Es preocupante
escuchar la si-
tuación actual
del Nuevo Quil-
mes Plaza Cen-
tro Comercial.
Parece que, a
pesar de los es-
fuerzos iniciales
y el ficticio
"éxito" previo
en la consolida-
ción como cen-
tro de servicios,
las expectati-
vas de los in-
versores, los
hermanos Gra-
sso, no se están cumpliendo.
Varios factores clave parecen estar contribuyendo a esta difícil situación:

* Baja actividad comercial: La descripción resalta una "poquísima actividad comercial", lo

que indica una falta de afluencia de clientes y, por ende, de ventas para los comerciantes.

* Altos costos de alquiler y gastos comunes: Se menciona que los alquileres "hasta

triplican el valor de los locales en Quilmes Centro y Bernal Centro", sumado a "fuertes

gastos comunes". Estos costos operativos elevados son una carga significativa,

especialmente en un contexto de bajas ventas.

* Falta de atractivo para los inquilinos: La búsqueda de "otros horizontes más poblados y

menos caros" por parte de los inquilinos actuales es una señal clara de insatisfacción y de

que el centro comercial no está generando el retorno de inversión esperado para ellos.

* Dependencia de pocas anclas: La mención de que solo el supermercado, el hospital

Británico y algunas temporadas del gimnasio "levantan la cabeza" sugiere que el resto de

los comercios están luchando, lo que crea un desequilibrio y no logra generar un flujo

constante de visitantes para todos.

* Ineficacia de las promociones: Aunque se realizan promociones, sorteos y agendas

familiares, estas "no alcanzan ni siquiera para poder subsanar los gastos menores para

cada inquilino", lo que indica que las estrategias actuales de marketing y atracción de

clientes no están siendo efectivas.

* Contexto económico general adverso: La "realidad económica general" agrava aún más

la situación, haciendo que el futuro sea "complejo fundamentalmente para quienes

decidieron vivir de sus comercios".

En resumen, parece que el Nuevo Quilmes Plaza, a pesar de haber tenido un inicio prometedor

y de ser impulsado con una visión de gran inversión, se encuentra actualmente en una

situación crítica debido a la combinación de altos costos, baja afluencia de público y un

contexto económico desfavorable. La brecha entre la visión inicial y la realidad actual es

considerable, lo que pone en riesgo la viabilidad de muchos de los comercios que allí se

encuentran.

A poco mas de un mes que
en El Suburbano el refe-
rente Juan Bernasconi
blanqueara su participa-
ción en un armado de
centro, por fuera de la grieta
entre libertarios y kirch-
neristas, y también alejado
de su participación en el
PRO, parecieron en puntos
estratégicos de la ciudad
de Quilmes varios carteles
de magnitud con la leyenda
'Bernasconi 2025'.
De esta manera el hombre
de Emilio Monzó se pone
en carrera para ser parte del
armado -y de la boleta- de
esa tercer lista que parece
estar en carrera de cara a
las legislativas de este año.
Bernasconi, quien fuera titular del Concejo Deliberante de Quilmes los cuatro años de
Martiniano Molina, será parte de este espacio conde confluyen varios sectores y dirigentes,
como Emilio Monzó (Partido del Diálogo), su referente, y el reconocido neurocirujano
Facundo Manes, quien decidió abandonar la UCR para armar su propio partido, Para
Adelante.

El economista Martin Redrado ya tiene un representante en Quilmes. Esto surgió después
que se supiera del interés del referente de participar como candidato a diputado nacional
por lo que sería ua hipotética tercer vía que esta en avanzado plan de armado.
En ese sector esta trabajando la concejal Patrica Capparelli dentro de "Transformación",
que es el partido de Eugenio Casielles.
"Haremos un frente entre 'Transfornación' y pequeños partidos", le dijo a este medio. Y
difundió un video de Redrado...
Días despuñe, ya con una foto con el economista, dijo: "Basta de odio y de incapacidad,
necesitamos políticas concretas para generar un cambio profundo tanto en la Provincia
de Buenos Aires como en Quilmes. Ese camino es posible con Martín Redrado. No hay
más tiempo que perder".



Del jueves 24 al domingo 27 de julio se realizará la 12° edición del Salón de Automóviles y Motos Clásicas de Berazategui, que -como cada año- contará con más de 140 vehículos
históricos en exhibición. Se trata de autos, camionetas y motos cuyos orígenes datan desde comienzos del siglo 20 hasta los primeros años de la década del 90’. Impulsada por el
intendente Juan José Mussi, la expo se desarrollará en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo (calle 148 y 18), de 14 a 21 con entrada libre y gratuita.
   "Entre la gran variedad de modelos clásicos que históricamente han caracterizado al evento, este año contaremos con
muchas otras novedades que ya no son nada común ver en nuestras calles, como por ejemplo el Fiat IAVA, autos de
mediados del siglo 20 provenientes de EE.UU, algunos muy especiales de la década del 90’ y autos de carrera. Además,
contaremos con motos muy emblemáticas o muy atípicas de las décadas del 40’ o 50’, sobre todo de origen italianas y
británicas", explicó Roberto Gómez, uno de los máximos referentes del Autoclub Berazategui.
  En cuanto a la organización del tradicional Salón, Gómez destacó: "En los 12 años que llevamos realizando este evento,
siempre hemos contado con el apoyo de la Municipalidad de Berazategui, a través de su Secretaría de Cultura y Educación,
permitiéndonos -entre muchas otras cosas- disponer de un espacio amplio y acorde como el Centro De Vicenzo. Sin este
importante acompañamiento jamás podríamos haber hecho realidad esta exposición, a la que cada año concurren más de 25
mil vecinos y vecinas de todo el distrito y alrededores. Es ideal para disfrutar en familia".
  Para más información sobre las propuestas culturales del Municipio de Berazategui, se puede ingresar en berazategui.gob.ar/
cultura.



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  Llegó al conflicto
bélico en Malvinas
como voluntario y fue
el piloto más veterano
en la guerra. Con su
escuadrilla hundió al
HMS Ardent, fue
derribado, cayó al mar
helado, nadó hasta la
orilla y sobrevivió tres
noches a la intemperie,
hasta que lo socorrió
un isleño. Desde hace
varios años es el pre-
sidente de la Sociedad
Escolar Alemana de
Bahía Blanca. El
viernes 11 de julio
brindará un Conversa-
torio en el Holmberg Deutsche Schule de Quilmes en el marco de
los 200 años de amistad entre Argentina y Alemania. La charla será
con entrada libre y gratuita, pero con cupo limitado. Los interesados
en participar deben inscribirse previamente en la página web del
colegio www.holmbergschule.edu.ar.
  De héroe de Malvinas a su compromiso con la cultura alemana. El
próximo 11 de julio a las 19 en el auditorio de Holmberg Deutsche
Schule, Sarmiento 679 de la ciudad de Quilmes, se llevará a cabo en el
marco de los 200 años de amistad entre Argentina y Alemania, el
Conversatorio presencial/virtual con el Capitán de Navío y héroe de
Malvinas, Alberto Philippi. El encuentro desarrollará la atrapante y
fuerte experiencia de vida del descendiente de inmigrantes alemanes.
Philippi, desde Bahía Blanca y por plataforma virtual, que conversará
junto a un panel de interlocutores y los asistentes a la conferencia
sobre su crianza como hijo de inmigrantes alemanes, su formación,
su participación en el conflicto bélico del Atlántico Sur en 1982 y su
valiosa labor en la preservación de la cultura alemana en Argentina.
Una historia de vida apasionante dedicada a su compromiso, memoria
  Alberto Philippi Zander nació el 23 de marzo de 1939 en Ingeniero
White, Bahia Blanca. Capitán de Navío en retiro y reconocido piloto
de la Armada Argentina.
Su familia, de origen alemán, llegó a Argentina en la primera mitad del
siglo XX buscando un nuevo comienzo tras los conflictos en Europa.
Su padre, originario de Bremenhaven, arribó en 1924, mientras que
su madre, procedente de Altsarnow, llegó en 1922 con su familia.
Estudió en la Escuela Industrial de Bahía Blanca, donde se graduó
como técnico aeronáutico en 1958. Luego ingresó a la Escuela Naval
dónde se especializó como piloto en la aviación de ataque. En 1961
se graduó en la Escuela de Aviación Naval como Piloto Aviador
Naval. 1981 se desempeñó como Comandante de la Tercera Escuadrilla
Aeronaval de Caza y Ataque.
Admirador del Barón Rojo, a tal punto que bautizó a uno de sus hijos
con el nombre Manfred (en claro homenaje a Albrecht von
Richthofen).
El 2 de abril de 1982 encuentra al capitán de corbeta Philippi , por
entonces con 43 años, fuera del escuadrón de ataque, y cómo el
segundo jefe de la Base Aeronaval Río Grande. Pero en su esencia y
formación estaba la necesidad de participar del conflicto. Más allá de
la negativa de sus superiores, estaba dispuesto a morir en combate,
insistió tanto que el 21 de mayo de 1982 salió de la base de Río
Grande para atacar a la Royal Navy. Incorporado voluntariamente al
Escuadrón de Skyhawk A-4Q, despegó rumbo al Estrecho de San
Carlos con los tenientes Arca y Márquez de numerales. Sus bombas
dieron en la fragata británica HMS Ardent, pero un misil inglés pegó
en su avión. Se eyectó a 900 kilómetros por hora. Y entonces comenzó
otra increíble y difícil aventura: sobrevivir bajo todas las condiciones
adversas posibles durante 4 días en las islas.
  Además de su carrera en la aviación, Alberto está involucrado en la
Sociedad Escolar Alemana en Bahía Blanca, donde ha ocupado el
cargo de presidente durante los últimos ocho años. La sociedad se
enfoca en la enseñanza del idioma alemán y en mantener viva la
cultura alemana en la región.
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  El gobernador Axel Kicillof llamò a
la unidad dentro del peronismo
bonaerense para enfrentar al
gobierno nacional de Javier Milei en
las próximas elecciones legislativas.
  Desde su cuenta oficial en la red
social X, Kicillof sostuvo Sabemos
que dentro del peronismo existen
miradas distintas sobre la experiencia
fallida del Gobierno Nacional del FdT
y sobre el camino a seguir para reparar
aquella decepción. Esos debates
continuarán: son inevitables y
necesarios. Sin embargo, hoy existe
una urgencia que supera cualquier diferencia o disputa: en cada caminata, en cada recorrido, en
cada plenario, militantes, trabajadores y vecinos nos piden lo mismo a los dirigentes: vayan juntos”.
  "La motosierra se está volviendo cada vez más despiadada y el autoritarismo de Milei dejó de ser
solo un discurso para convertirse en una durísima realidad", enumerando hechos como "persecución
de militantes, salvaje represión en las protestas, acoso sobre quienes critican, demonización de
periodistas, condena a Cristina Fernández de Kirchner, ataque permanente desde el Estado a las
mujeres y a las disidencias".

  El acuerdo PRO-LLA para competir
contra el peronismo unido en la provincia de
Buenos Aires dio un paso fundacional.
  Los principales dirigentes amarillos,
encabezados por el diputado nacional Cris-
tian Ritondo, se reunieron en la sede par-
tidaria de la calle Balcarce en asamblea pro-
vincial y validaron la posibilidad de realizar
alianzas electorales.
  Trascendió que se realizará un frente "antikirchnerista" en donde se impondrá el nombre
La Libertad Avanza y el color violeta como marca de identidad.



  El sábado 12 de julio a las 13 horas Avellaneda será escenario de un gran encuentro popular: el Festival Cristina Libre, una jornada cultural, artística y política para abrazar colectiva-
mente a Cristina Fernández de Kirchner y al proyecto nacional y popular que ella representa.
  La cita será en el Anfiteatro de Plaza Jaramillo, ubicado en la intersección de las calles Gutiérrez y Llorente, en la localidad de Crucecita. A lo largo de la jornada habrá shows en vivo,
intervenciones artísticas y un gran banderazo como expresión colectiva frente a la persecución política, judicial y mediática que busca proscribir a quien fuera dos veces presidenta de
la Nación y es, para muchos sectores, la única dirigenta capaz de transformar nuevamente la realidad del país.
  Uno de los momentos más esperados será la participación especial de Teresa Parodi, quien traerá su voz y su compromiso con la memoria, la justicia social y la cultura popular.
  La consigna que atraviesa y convoca a este evento es clara: Cristina Libre. El festival está organizado por el espacio "Avellaneda con Cristina" y el colectivo "Somos Cultura Popular",
que nuclea a centros culturales, artistas, militantes y espacios comunitarios de toda la ciudad.
  Desde la organización se lanzó una amplia convocatoria a la comunidad artística, cultural y militante para sumarse y ser parte activa del festival. Se espera la participación de músicos,

  El intendente Jorge Ferraresi recibió al gobernador bonaerense Axel
Kicillof para encabezar el acto por el 15º aniversario del programa En-
vión, una política social que busca promover, profundizar y fortalecer la
integración social plena de los jóvenes entre 12 y 21 años.
  Con la presencia de la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, el ministro de
Desarrollo de la Comunidad, Andrés ‘Cuervo’ Larroque, la subsecretaria
de Políticas Sociales, Bernarda Meglia y la directora Provincial de Juven-
tudes, Ayelén López, la ceremonia se desarrolló en el predio del Parque
La Estación y contó con la participación de gran cantidad de chicos y
chicas de distintas sedes del Envión.
  En primer lugar, las autoridades fueron parte de un streaming con formato
de entrevista donde dialogaron con los jóvenes.
  Luego, recorrieron los stands y charlaron con los chicos y chicas que
les detallaron cada emprendimiento. Durante la visita por el stand de A-
vellaneda, los funcionarios fueron parte de una experiencia inmersiva
audiovisual.
  Más adelante, durante el acto se hizo entrega de una placa de reconoci-
miento al ex intendente de Avellaneda y ex ministro de Desarrollo Social
de la Provincia, Baldomero "Cacho" Álvarez, creador del programa En-
vión.
  Ferraresi rememoró los orígenes del programa en Avellaneda, agradeció
la mirada de Álvarez para su creación, y al mismo tiempo compartió:
"Axel fue un pibe como ustedes, que llegó a lo más alto y nunca se olvi-
dó de dónde viene. Él va a forjar el futuro que ustedes se merecen".
  "Con el Envión hacemos más Estado", expresó por su parte Kicillof.
"En la Provincia sabemos que nadie se salva solo. Acá hay pibes que defienden lo que tienen", continuó el Gobernador, y subrayó: "En esta Provincia no queremos motosierra".
  Asimismo, Larroque comparó el Envión como un "segundo hogar" y señaló que "hoy hay 73 mil becas de Envión".
  "Necesitamos más recursos pero Milei se los saca a la Provincia. Cuando ustedes vayan a votar, el mensaje tiene que ser claro: queremos más Envión en la Provincia", concluyó Kici-
llof.
  Previo al festejo del Envión, Ferraresi, Sierra y la secretaria de Desarrollo Social local, Romina Barreiro, visitaron el "Almacén Comunitario Suipacha", ubicado en Calle 6 esquina San
Lorenzo, entre Campichuelo y Caxaraville, Villa Domínico. Acompañados por el subsecretario de Economía Popular, Daniel Menéndez, y el secretario ejecutivo del IPFL, Ezequiel Be-
rrueco, recorrieron el local que ofrece gran variedad de productos a precios accesibles y funciona de lunes a viernes, de 8 a 16 horas, y sábados, de 9 a 16 horas.
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  La Comuna mantiene su política de fortalecimiento a clubes de barrio, centros de jubilados e insti-
tuciones culturales, por lo que el intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, encabezó una nueva
entrega de subsidios para instituciones de Avellaneda. De esta forma, el municipio sigue adelante
con su política permanente de apoyo a la comunidad.
  Se entregaron subsidios por 139.225.590 pesos a 15 instituciones. Estos se utilizarán para remode-
laciones en fachadas, reparaciones de techos y estructura, refacciones y terminaciones de vestuarios
y cocinas, entre otras obras.
  Recibieron el Club SyD Campos de Sarandí, la Asoc. Civil Club SyD Domínico, Centro de Jubilados
y Pensionados General Belgrano, Asoc. Civil Agrup. Cannabicultora del Sur, Liga Voluntarios de
Defensa Vecinal, Biblioteca Popular "Enrique del Valle Iberlucea", Club Cultural, SyD Pichocho,
Club Social Gran Legado, Club Renacimiento, CC Alas del Sur, Amor y Progreso, Centro de Jubilados
Malvinas Argentinas, CC y Recreativo Amor y Lucha, Soc. de Fomento y Centro de Jubilados y
Pensionados Quinta Galli Este y Club SyD Orientación Juvenil.
  Además, durante el acto el jefe comunal inauguró obras en la Liga Vecinal de Wilde, además de vi-
sitar los entrenamientos de los chicos y chicas. Allí se realizaron trabajos en su frente y fachada,
además de renovar las luces de la cancha y el SUM.
  En su discurso Ferraresi convocó a la comunidad "a defender lo que supimos construir en Ave-
llaneda. Sigamos en este camino, creciendo juntos".

  Estu-
vieron presentes el presidente de la Liga Vecinal de Wilde, Brian Hollembach, representantes
de las instituciones, el secretario de Institucionales Ariel Lerici; el de Cultura, Federico Bo-
naldi; la subsecretaria de Tercera Edad, Irene Rojas; la directora de Clubes de Barrio, Yemina
Paz, vecinos.

artistas escénicos, bailarines, artistas plásti-
cos, freestylers, acróbatas, payasos, mala-
baristas, fotógrafos, artistas visuales, esce-
nógrafos, gestores culturales, productores
y militantes vinculados a la cultura popular.
  La invitación también está dirigida a colec-
tivos de diversidades, agrupaciones de gé-
nero, organizaciones del ambientalismo po-
pular, sindicatos, movimientos sociales y
políticos, estudiantes secundarios, tercia-
rios y universitarios, personas mayores y a
toda aquella persona que sienta que es tiem-
po de poner el cuerpo en defensa de Cristina
y de la democracia.
  "Porque Cristina es inocente. Porque nos
devolvió la dignidad y una patria más justa,
libre y soberana. Porque vinieron por ella.
Vamos con ella", expresaron desde la orga-
nización.



  El intendente Juan José Mussi encabezó el acto junto al subsecretario de Deportes de la
provincia de Buenos Aires, Cristian Cardozo, y la secretaria municipal de Desarrollo So-
cial, Recreación, Turismo y Deportes, María Laura Lacava, la inauguración de las obras de
remodelación de las instalaciones de la pileta climatizada del Complejo Municipal Los Pri-
vilegiados, en Plátanos. También quedó habilitado el renovado Salón de Usos Múltiples.
Proyecto se realizó con fondos 100% municipales.
  "Hay alguien que dice que los viejos se arreglen solos, que no hay plata. Sin embargo, en
el Municipio sí invertimos en obras que son para lo más importante que tenemos en el país:
en Berazategui las infancias y los mayores son privilegiados. Hay que desparramar amor, no
crueldad", aseguró Mussi. Asimismo, el Intendente destacó: "Queremos que las personas
sean felices, por eso invertimos en Los Privilegiados, un espacio destinado a las infancias,
los mayores y las personas con discapacidad. Gracias a la provincia por su permanente a-
compañamiento, estamos orgullosos del gobernador que tenemos: Axel Kicillof".
  Asimismo, Lacava expresó: "Transformamos el Complejo Municipal Los Privilegiados, que
está más lindo que nunca, gracias a un Gobierno Municipal que invierte en recreación y de-
portes. Este es un lugar para los y las berazateguenses, un espacio que Mussi soñó hace
más de 30 años para todos y todas". Y señaló: "Sigamos caminando unidos por esa vereda
de la gente que nos propone el Intendente: una vereda que nos abriga y abraza".
  En el mismo sentido, Cardozo afirmó: "En Berazategui hay mucho amor y es un orgullo. Tie-
nen una pileta hermosa, un SUM muy lindo, es una alegría estar nuevamente con ustedes.
Quiero felicitarlos y a seguir soñando en grande".
  Previo al inicio de una nueva temporada, la Municipalidad de Berazategui remodeló las instalaciones donde funciona el natatorio y el SUM, que son de uso exclusivo y gratuito para
los vecinos y vecinas de la ciudad. En el sector pileta se realizaron obras de mejora, mediante el recambio de todo el techo, trabajos de pintura y la renovación de la calefacción. Mien-
tras que en el salón se colocó el cielo raso y cinco equipos climatizadores nuevos. Además, se realizaron tareas de embellecimiento y se mejoró la acústica.
  Por su parte, Marta Morales, vecina que asiste a las clases de Natación desde hace 15 años en las instalaciones del Complejo, dijo: "Estoy feliz por las renovaciones, quedaron hermo-
sos tanto el natatorio como el SUM. Esto es un sueño que nos beneficia a los vecinos y vecinas, porque la natación hace bien a la salud".

  El intendente Juan José Mussi, entregó subsidios a diferentes entidades intermedias del distrito. Y con el secretario de Organizaciones No Gubernamentales, Marcelo Benedetti,
las instituciones beneficiadas fueron las Sociedades de Fomento Gente de Trabajo (CGT), Villa Mitre y Asociación Obrera Textil (AOT), con el objetivo de continuar contribuyendo
a su desarrollo y crecimiento.
  "A pesar de las difíciles circunstancias económicas que vivimos a nivel nacional, desde el Municipio queremos seguir ayudando a nuestros vecinos y vecinas. En este caso, por ejem-
plo, con la concreción de obras en los barrios. Ese es el principal objetivo de estos subsidios que hoy les entregamos a tres Sociedades de Fomento, para que puedan terminar con va-
rios de los proyectos que ya habían iniciado", expresó Mussi durante la ceremonia.
  Por su parte, el secretario de Organizaciones No Gubernamentales, Mar-
celo Benedetti, manifestó: "Para nosotros es un día muy importante, por-
que hemos podido entregar subsidios considerables a tres Sociedades
de Fomento de Berazategui. Desde 2009 hasta la fecha hemos ayudado a
terminar la construcción de varias instituciones, pero en tres de ellas aún
quedaban concluir algunas obras. Y, como siempre nos ha inculcado
nuestro intendente, Juan José Mussi, debemos trabajar junto a las enti-
dades intermedias, porque cumplen una labor muy importante".
  En esta oportunidad, los subsidios municipales serán destinados de la
siguiente manera: la Sociedad de Fomento CGT realizará la construcción
un techo y la ampliación de un salón en el que se desarrollan varias acti-
vidades -entre las que se encuentran, por ejemplo, un Ecopunto-; la So-
ciedad de Fomento Villa Mitre reparará el piso del SUM del estableci-
miento; y la Sociedad de Fomento AOT hará lo propio con el techo de
sus instalaciones.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

  El pasado fin de semana, vecinos de Quilmes participaron de una charla informa-
tiva y una jornada de plantación de árboles en el Parque de la Cervecería, realiza-
das en el marco del programa "Puesta en Valor del Parque de la Cervecería:
Restauración de la Biodiversidad" que impulsa Cervecería y Maltería Quilmes.
  La actividad tuvo como objetivo compartir con la comunidad los avances del
proyecto de restauración ecológica del parque, generar conciencia ambiental y
promover la participación ciudadana en la protección y cuidado del entorno natural.
Durante la jornada se plantaron especies nativas adaptadas al ecosistema local y
se explicó el plan de trabajo que busca incrementar la biodiversidad del parque,
crear hábitats para aves e insectos polinizadores y mejorar los servicios ecosisté-
micos del espacio.
  "El Parque de la Cervecería es parte de nuestra historia y de la identidad de Quil-
mes. Restaurar su biodiversidad es una forma de cuidar ese legado, pero también
de proyectarlo hacia el futuro. Con este proyecto queremos crear un espacio don-
de la comunidad pueda disfrutar, aprender y reconectarse con la naturaleza", explicó Vanesa Vázquez, Gerenta de Impacto Positivo de Cervecería
y Maltería Quilmes.
  El Parque de la Cervecería, ubicado en Av. Triunvirato 700, es un espacio emblemático de la ciudad de Quilmes desde su inauguración en 1922.
Con 87.000 m² de extensión, ha sido históricamente un punto de encuentro para el esparcimiento, el deporte y la recreación de miles de personas.
Hoy, más de 25.000 visitantes mensuales disfrutan de su restaurante, caminos internos, canchas y espacios verdes, consolidándose como un ver-
dadero pulmón verde urbano y parte fundamental del patrimonio local.
  El proyecto incluye la plantación de 80 nuevos ejemplares de árboles nativos, seleccionados por su adaptación al suelo y clima del lugar, y por
los beneficios ecosistémicos que ofrecen: regulan la temperatura, capturan carbono, mejoran la calidad del aire y del suelo, y generan hábitats
esenciales para aves, insectos y otros polinizadores.
  La próxima jornada de plantación de árboles y charla informativa será el sábado 5 de julio a las 15 h en el Parque de la Cervecería (Av. Triunvirato
700). La actividad es abierta a toda la comunidad y no requiere inscripción previa
Acerca de Cervecería y Maltería Quilmes
  Con 135 años de historia en Argentina, Cervecería y Maltería Quilmes se ha consolidado como una de las compañías de bebidas más importantes
de la región. Elabora, distribuye y comercializa cervezas, gaseosas, vinos, sidras, espumantes, energizantes, aguas minerales, jugos e isotónicos,
en alianza con empresas líderes como PepsiCo, Nestlé, RedBull y Bodegas Cuvillier. De cara a sus consumidores desarrolló TaDa, la aplicación
de envío de bebidas número 1 de Argentina, y de cara a sus clientes, BEES, la plataforma B2B que renueva la experiencia de compra y mejora el
negocio de sus puntos de venta en todo el país a través de la inclusión digital.
  La compañía cuenta con más de 5000 empleados directos y 90.000 colaboradores indirectos en toda la Argentina, además de 10 plantas produc-
tivas incluyendo cervecerías y plantas de gaseosas, 1 bodega, 2 malterías, 1 chacra de lúpulo, 1 fábrica de tapas, 7 oficinas regionales de venta
y 7 centros de distribución. Además, trabaja con una red de más de 4.000 proveedores PyME y 120 distribuidores abasteciendo 250.000 puntos
de venta en todo el país. En 2024 lideró el ranking de ventas del complejo cebada. Desde su creación en 1890, ha construido una trayectoria de
compromiso con el desarrollo económico, social y ambiental de la Argentina. Desde 2019 es la primera compañía de consumo masivo en migrar
su matriz energética a 100% renovable y en 2022 anunció su camino hacia la carbono neutralidad a 2040, reafirmando su compromiso de largo pla-
zo en el país.
  Para más información visite @cerveceriaymalteriaquilmes / www.cerveceriaymalteriaquilmes.com


